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Quel est ton rôle à bord de Tara ?

« Mon rôle est de raconter des histoires, de les partager avec toutes celles et ceux qui
suivent les aventures de la goélette, ainsi que de laisser une trace du travail et de la vie à
bord. »

Quel est ton parcours professionnel ?

« Je rêvais de faire des études en éthologie appliquées aux équidés, mais je suis née et j’ai
grandi à Brest, une ville résolument tournée vers la mer. Une culture si forte que je me suis
laissée rattrapée par les sports nautiques et la biologie marine. En parallèle de mon Master,
je découvre la médiation scientifique à Océanopolis où je travaille comme guide pendant
l’année polaire internationale. Raconter des histoires de science et d’exploration au grand
public me passionne et je choisis alors de m’orienter vers un Master en médiation,
communication et journalisme scientifique à Bordeaux. Dans ce cadre, le pôle éducation de
la Fondation Tara Océan m’accueille pour mon stage de fin d’études et mon premier emploi



en 2010. Quelques années plus tard - et plusieurs expériences en vidéo - me voilà à nouveau
dans l’équipe en tant que correspondante de bord. »

Ce que tu aimes dans ton métier ?

« C’est un métier qui me permet de vivre des aventures hors du commun et de rencontrer
des personnes passionnantes. »

Les difficultés de ton métier ?

« Je choisis des projets vidéo qui me demandent en permanence de sortir de ma zone de
confort, qui me demandent de m’adapter à des situations qui sont souvent précaires en
termes de conditions de travail et de vie pendant le tournage. A bord de Tara, c’est plutôt
confortable (j’ai une bannette pour dormir, il y a des toilettes et des douches), je dirais que le
plus difficile c’est de faire des images et du montage quand il y a de la houle et de faire
« avec les moyens du bord » quand on a cassé ou perdu du matériel en pleine mer. Mais ce
sont des difficultés auxquelles j’aime être confrontée. »

D’où te vient cette passion ? Comment en es-tu venue à la mer ?

« Pour l’attachement à la mer : je suis une brestoise pur beurre qui a été nourrie par les
arrivées de course au large, les traditionnelles balades à Camaret où j’ai vu Tara pour la
première fois à quai au début des années 2000, et les dimanches pluvieux à Océanopolis.
Pour la vidéo : j’ai plusieurs vidéastes dans ma famille et c’est tout naturellement que je me
suis mise à raconter des histoires avec ma caméra, avant même que ce soit mon métier. Je
pense que mes années de voile – passage obligé dans ma famille brestoise – y sont pour
beaucoup. Le fait d’être à l’aise et de connaître cet univers m’a ouvert de nombreuses
opportunités notamment en course au large et sur Tara. »

Ton message pour les jeunes

« Je pense qu’il n’y a pas de parcours pré-établi, il faut le construire en saisissant les bonnes
opportunités, en sortant de sa zone de confort et en restant toujours guidé.e par la passion.
»


